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Interpellation urgente écrite 
Qu’entend faire l’Etat pour densifier les zones industrielles ? 

Mesdames et 
Messieurs les députés, 

Le nombre et la surface des zones industrielles est en con stante 
augmentation et ce, surtout en rive droite. Vernier, sans doute du fait de la 
proximité et de la densité des infrastructures de transport de toutes sortes…, 
est particulièrement gâtée, les zones industrielles couvrant déjà un quart du 
territoire communal.  

Pourtant, l’espace dans les zone s industrielles existantes ne m anque pas. 
Plutôt que d’utiliser la l imite de hauteur de 21m, la p lupart des entreprises 
préfèrent l’étalement horizontal, bien meilleur marché en termes de 
construction. Aussi, le besoin de terrains est toujours d’actualité, rendu plus 
que jamais nécessaire pour le relogement des entreprises installées dans le  
secteur dit PAV (Praille Acacias Vernets). La surface de notre canton n’étant 
pas, encore, extensible, il devient urgent d’entamer une réflexion sur la 
densification des surfaces i ndustrielles existantes plutôt que  de poursuivre  
leur extension indéfiniment. 

Aussi, je remercie le Co nseil d’Etat de nous préciser sa po litique en 
matière de zone industrielle, notamment sur l’évo lution du nombre et des 
surfaces en zone industrielle et sur ce qu’il entend faire pour rationnaliser 
et densifier l’utilisation de ces dernières (ZI, ZIA ou ZDIA) ? 
 


